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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

équipements
Question écrite n° 11994

Texte de la question

M. Frédéric Lefebvre interroge M. le ministre de l'éducation nationale sur le manque d'équipement de matériels
informatiques dans les écoles du premier degrés, avec un ordinateur pour douze élèves selon l'audit de
modernisation sur le rôle des technologies de l'information et de la communication pour l'enseignant dans la
modernisation du système éducatif publié au printemps 2007. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer les
mesures envisagées afin de permettre aux écoliers français de bénéficier de manière plus importante de ces
équipements.
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